

## BAB IV

### PEMBAHASAN

#### 4.1 Gambaran Umum Objek Penelitian



Fanpage adalah halaman untuk penggemar yang berkepentingan antara kedua belah pihak, Tujuan diciptakan fanpage sangat banyak salah satu contoh interaksi sosial dan saling berkomunikasi. Perihal diterima baik oleh lingkungan masyarakat umumnya dapat diketahui dari jumlah pengguna facebook didalamnya Tujuan penggemar menyukai halaman tersebut pun sangat banyak. Fanpage Liverpool Garis Keras merupakan komunitas fans klub sepakbola Liverpool FC yang berisikan orang-orang yang menyukai sepak bola Liverpool disebut dengan Kopites. Liverpool Garis Keras sendiri berdiri pada tahun 2016 yang didirikan oleh dengan inisial Ketje (Bukan nama sebenarnya). (ب. اراندی, n.d.)Awal mula berdirinya Liverpool Garis Keras berawal dari keresahan fans Liverpool FC di facebook yang selalu dianggap fans karbitan oleh sesama fans Liverpool FC yang lainnya ketika berbicara negatif terhadap tim idolanya, oleh sebab itu, Ketje pun berinisiatif untuk menciptakan fanpage bernama Liverpool Garis Keras sebagai wadah bagi para fans yang ingin bebas berkomunikasi dengan gaya Bahasa apapun tanpa harus dihakimi oleh sesama fans Liverpool FC

Setelah berlangsung beberapa lama dan fanspage tersebut banyak yang *memfollow*, Ketje ingin mengembangkan Fanpagenya dengan menambahkan admin baru. Ketje mulai mencari admin baru tambahan melalui open recruitment melalui media sosial dengan magang selama 2 minggu dengan memposting sesuatu. Biasanya fanspage bola merekrut admin baru melalui dengan memposting sesuatu bahasa yang sopan. Liverpool Garis Keras tidak melakukan itu. Alasannya adalah ingin berbeda dari yang lain. Liverpool Garis Keras lebih memfokuskan pendapat orang-orang yang memiliki kemauan mengevaluasi Liverpool FC dikala hancur. Jadi itulah yang membedakan fanspage Liverpool Garis Keras dengan fanspage Liverpool lainnya. Setelah open recruitment admin jumlah anggota mulai bertambah yang awalnya hanya terdiri satu admin sekarang sudah memiliki 5 admin dalam fanspage. Member dari Fanspage Liverpool Garis Keras rata-rata memiliki basic gaya komunikasi yang sama. Jadwal memposting yang dilakukan di fanspage Liverpool Garis Keras dilakukan beberapa kali dalam setiap hari, Menentukan postingan berita dari Liverpool.

Fanspage Liverpool garis keras yang telah diverifikasi oleh Facebook memiliki jumlah pengikut sebanyak 80.928 salah satu fanspage bola Liverpool yang banyak dibandingkan fanspage milik klub sepak bola Liverpool lainnya. Isi didalam fanspage amat beragam, mulai dari informasi terkini dan foto foto tentang Liverpool. adanya fanspage ini bermanfaat untuk mendekatkan klub dengan fans. Ada banyak fanspage lain milik fans yang memberitakan informasi mengenai klub kesayangan dan sebagai sarana diskusi oleh pendukungnya. Tidak semuanya up to date dan bisa jadi interaksi yang hidup seperti fanspage Liverpool garis keras.

Dengan bahasa-bahasa yang lain ketje mencoba mencari pendapat dan pandangan lain tentang Liverpool FC dengan gaya komunikasi sarkasme, adanya setiap postingan yang menggunakan gaya komunikasi sarkasme fanspage ini mampu menarik like dan komentar dari banyak orang. Ketje juga aktif dalam membalas komentar dari pengikutnya. Tidak hanya posting hasil karya sendiri, fanspage Liverpool garis juga menerima kiriman informasi dari pengikutnya. Fanspage ini tetap menjadi rujukan yang menarik meskipun banyak gaya

komunikasi sarkasme karena pengikutnya sering andil memberi tambahan pesan-pesan sarkasme.

Mereka mengakui fanpage mereka dikhususkan untuk fans liverpool yang berbicara terang-terangan tanpa dibutakan oleh kalimat-kalimat bijak yang membuat pikiran tertutup. Fanpage Liverpool garis keras tidak menyukai hal yang normal. Fanpage Liverpool garis keras mengakui mereka bukan pelawak meskipun pengikutnya mengapresiasi kelucuan di setiap postingan.

Fanpage Liverpool garis keras membolehkan siapapun boleh gabung asal tidak menjatuhkan nama Liverpool FC. Boleh saling mengejek asal tidak bawa perasaan, di fanpage mereka melarang untuk debat agama ataupun politik karena fanpage mereka dikhususkan untuk berbagi informasi tentang sepakbola. Para admin mengakui mereka bukan fans sejati dikala liverpool FC dibawah tapi fanpage mereka dibuat untuk menyalurkan perasaan yang terpendam tentang kekecewaan terhadap Liverpool FC.

Fanpage Mereka memiliki sebuah slogan dilogo fanpage mereka yaitu 'koar-koar dahulu koar-koar kemudian' yang dimaksud adalah Ketje tetap optimis dan percaya diri tentang pendapatnya dengan gaya komunikasi sarkasme meskipun terkadang kurang diterima dengan baik untuk pengguna facebook yang pakai gaya komunikasi santun

## **4.2 Pembahasan**

Data yang ditemukan dari tanggal 19 Januari 2021 sampai 26 Mei 2021 menunjukkan bahwa gaya komunikasi yang digunakan di facebook fanpage liverpool garis keras cukup unik, yaitu kalimat campuran, bahasa indonesia, bahasa daerah dan bahasa asing. Dari dimaksudkan, diketahui bahwa banyak gaya komunikasi yang mengalami penyimpangan makna untuk ujaran. Penyimpangan itu terlihat dari adanya unsur-unsur sarkasme dalam ujaran, seperti ejekan, sindiran, berkata kasar dan sebutan yang tidak sopan atau menghujat dan menjatuhkan martabat seseorang.

Data yang ditemukan menunjukkan bahwa penutur dalam fanpage banyak menggunakan bahasa Indonesia campuran, yaitu bahasa Indonesia

yang dicampur dengan bahasa daerah atau bahasa asing. Sarkasme ini masuk dalam kelompok interferensi, alih kode dan campur kode.

Dalam kasus sarkasme ini, postingan admin dari fanpage Liverpool Garis Keras tampaknya sengaja dilakukan untuk menunjukkan gaya komunikasi sarkasme kepada pembaca facebook di fanpage liverpool garis keras. Berikut ini disajikan datanya.

No	Data	Makna	Tujuan
1	Inu13 : Memuakkan sekali denger statement dari mantan pemain ipul, Dietmar Hamann, dia bilang, Thiago Memperlambat permainan Liverpool. Hehhh lengkuas rendang, palelu memperlambat, justru Thiago lah yg banting tulang dilini tengah, matiin pergerakan brudog, ngatur alur serangan ipul, rekan setimnya aja ndableg semua gaad yg bisa manfaatin	Bosan dengan statemen alasan untuk menyalahkan pemain	Menyampaikan ujaran kebencian, sindiran dengan kata-kata kasar kepada orang yang tidak disenangi.
2	Pengen tak jambak aja kondanya si bocil luknut sampek akar akarnya brecetan bener bener sangat bajingan sekali maennya, badan aja tinggi tapi giliran ngehalau bola macem bandeng presto, melehoy banget, koplok	Kesal dengan pemain yang bermain buruk tapi selalu tampil bermain	Menyatakan ketidaksenangan, ketidakpercayaan terhadap pemain karena bermain sangat buruk
3	Koyokkk asuuuu kabeeeeehhh koeeee pul sempruuul	Bubarin klub saja dan diganti	Menggunakan kata-kata kasar

	Bubaaarin ajaaaa udah tim badjangan iniiii, ganti aja sama komunitas pecinta musang	dengan komunitas pecinta musang	untuk mengungkapkan kebencian, dan bertujuan merendahkan,serta mencemooh.
4	SAMPAHHH DIKASIH NYAWAAAAAA ,JADILAH MANUSIA BEROTAK KARATAN INI	Kesal dengan hasil yang didapatkan dan kesal dengan pelatih	Menghina dengan menggunakan kata-kata kasar
5	KetjeS.kom : Palbat bilang kalo ipul tidak pantass masuk championnn Sangat betul ya, karena champion itu adalah kompetisi para pemenang, kalo pecundang kek ipul semprul gini pantasnya main disepiteng	Pesimis dengan tim liverpool	Menyampaikan rasa tidak suka, tidak percaya, dan merendahkan dengan kata-kata kasar
6	Inu13: Mulai kumat lagi sarapnya pelatih yg satu ini,timnya yg main busug, tp stadion yg disalahin, dasar stres	Pelatih dengan pernyataan yang sangat aneh karena permainan timnya yang sangat buruk tetapi menyalahkan stadionnya.	Menggunakan kata-kata kasar untuk mengungkapkan kebencian.
7	Koyokkkkkkkk wedusssssskabehhh.	Merasa frustasi dengan hasil yang	Menghina dengan kata-kata kasar.

	Selamat buat madrid yg sudah lolos dgn susah payah menyingkirkan Liverpool	didapatkan	
8	Manz: Ini pelatihhh bola apa tukanggg sayur dipasar sih, ko alesannya pemainny lagi ga segar. taro dikulkasss biar segerrr koplokkk	Kekalahan atas timnya membuat pelatih ini beralasan karena pemainnya kurang bersemangat.	Menyatakan kekesalan terhadap alasan pelatih dari tim tersebut.
9	Manz: ipul udah jatuh hati sama Camavinga dan siap diproyeksikan sebagai pengganti adum? Bole jg ni pul. camavinga ini salah satu pemain muda yg dianggap bakal memiliki masa depan cerah, Cuma ya tergantung si ipul semprul ini apakah bisa mengolahnya menjadi emas atau menjadi taig	Liverpool sudah tertarik dengan pemain muda Camavinga, tapi liverpool apakah bisa mengelola menjadi emas atau menjadi pemain biasa-biasa saja	Menyatakan kata tai untuk seseorang padahal itu kotoran
10	Inu13: Paling jijik sama org yg modal cocot dimedia tp pas main dilapangan macem musang ngedennnn, sampahhh pantasnya melebur dengan kotoran di sepiteng ni orang, udh galayak lagi main sepakbola	Pemain yang sering berbicara di sosial media seakan akan dirinya mempunyai skill permainan yang hebat tetapi waktu dilapangan skillnya tidak sesuai yang dibicarakan di	Menyatakan ketidaksukaan atas perbuatan seorang pemain sepakbola dimedia sosial tetapi tidak sesuai dengan kenyataanya.

		sosial media.	
11	Manz: Keluar sampah yang lama. Muncul lagi sampah baru yang lain, udah seneng2 adum out, gtaunya musim depann bakal ngasih kesempatan main pemuda sialan macem Jones ini. Ujung2nya pelatih gila itu pasti bakalan ngomong "KAMI SUDAH PUAS DENGAN SEKUAD YANG ADA"	Sudah hilang pemain yang biasa saja tapi memberikan kesempatan pemain yang skillnya biasa saja.	Menggunakan Kata-kata sampah
12	Manz: Ini lagi ini, pemain yg jelas2 disoton aja ngampasss. Kk masih dibilang sebagai proyek jangka panjang, apanya yg jangka panjang,umur udh tuirrrr, main pun ampas,Cuma ganteng aja la kelebihan ni org	Menurut admin, Minamino hanya punya kelebihan ganteng saja	
13	Manz: meskipun lebih banyak tidak bergunanya, Firman keknya bangga banget ya dikasih ban kapten dilaga semalam,sampe diposting diIGnya langsung, Tp emg mending firman yg kapten, klo ewok kapten ntar mane ngamuk, gitu jg klo mane kapten, ewok yg ngambek	meskipun kurang berkontribusi firmino tapi dia bahagia dikasih ban kapten	Menyatakan tidak berguna adalah hal kurang bagus untuk seseorang
14	Manz: Ternyataaa Benarr apa yg ditakutkan para fansss lpul,	Mereka kesal dsn bosan dengan	Menyatakan kata tidak waras atau

	meskipun Adumm henggangg tp pelatih tidak waras ini tetap berpegang teguh dengan jurusandalannya yaitu “KAMI SUDAH PUAS DENGAN SKUAD YANG ADA”	statement ‘ kami sudah puas dengan skuad yang ada’	dalam arti gila
15	Manz: Mulai kumat lagi keanjingan klub semprul ini, merekaaaa mauuu minjeminn 2 bek secara langsung Rhys dan Philipss, kan toolol banget ya kek gituuuu. klo rhys dipinjeminn okelah dia msh ngampas bgt, lah phillips, udh jelas2 gacor msh juga mau dipinjeminn lagi, gangerti lg sama isi otak pelatihnya	Liverpool ingin mengeluarkan pemain tapi tidak ada pemain yang pemain yang didatangkan	Menyatakan keanjingan yang dimaksud dari kata anjing

Selain ditemukan penggunaan bahasa Indonesia yang bercampur kode dengan bahasa Jawa oleh admin, juga ditemukan pula data gaya komunikasi dari member campur kode bahasa Indonesia dengan bahasa asing Inggris. Pada umumnya hal tersebut dilakukan dengan sengaja dengan tujuan agar tampak berbeda.

No	Data	Makna	Tujuan
1	Garcia Marcello:Thiago ngoperinya bagus, yang nerimanya aja tulul	Striker liverpool tidak ada yang bisa menerima operannya thiago	Menyatakan tolol untuk sebuah pendapat
2	Muhammad Lufyan Makhfudz: Thiago	Striker liverpool tidak ada yang	Mengungkap goblok dari bahasa jawa yang



	passingnya udah bagus, yg nerima aja pada goblok semua njing.	bisa menerima operannya thiago	artinya bodoh
3	Andika Roggestra: Merusak tempo permainan mmg si tiagoblok. Dikira bangkelona,	Gaya permainan liverpool berbeda dengan barcelona, thiago tidak cocok dengan liverpool	Menyatakan bangkelona dari arti bangkai
4	Nikoo: Livarpoll kembali ke setelan pabrik awok aaampas	Liverpool menjadi tim yang tidak diunggulkan lagi	Ampas adalah arti kata tidak berguna
5	Nanangglonang X: Adminnya lahirnya dibacotin bukan diadzanin lurr jadi banyak bacot ditambah tolol pulak wkwkwk satu paket	Admin Fanspage liverpool garis keras hanya banyak membual	Kata bacot dan tolol adalah kata-kata yang kasar
6	Ary Chester:Untung gak nonton.Mending kuotanya gua pake download bokep asw	Buang-buang kuota buat streaming nonton liverpool main, lebih baik kuota nya buat yang lain	Menyindir tapi dengan kaata kasar
7	Aldi Gugah Praponco: Gw ga peduli sama lpul, yg penting KING SALAH cetak Goal. Salah terlalu	Nama mohammad Salah lebih besar daripada nama	Menyatakan jilat pantat adalah kata kasar yang kurang bagus

	bagus buat ipul, harusnya salah pindah ketim yg lebih besar dr ipul, klo salah tetap harus diipul, kloop wajib jiladin pantad masalah dan jadiin beliau kapten diliverpool!!!	liverpool, Jurgen Kloop wajib menghargai Mohammad Salah	
8	Gonto N Killuano: Udah mulai pikun keknya bentar lagi ompong tuh orang	Jurgen Kloop sudah tua, mungkin lupa kelemahan liverpool	Menggunakan kalimat menghina untuk orang lebih tua
9	Robert Ribut: Mane yg skrng kok mlh jdi beban	Sadio Mane kurang berkontribusi dalam permainan	Beban dalam artian ini kurang berguna
10	Rades Simanjuntak: Seampas ampasnya firmino lebih ampas lg mane anjing gk tw ngapain di lapangan tu sikontrol	Roberto Firmino kurang berkontribusi tapi Sadio Mane lebih tidak ada kontribusinya	Menggunakan bahasa kotor kemaluan laki-laki
11	Muhammad Alamul Huda: Dulu kau puja puji Sekarang kau caci dasar admin gateli Muka lu kek peli	Dulu pemainnya di puji sekarang di hina, dasar admin mukanya seperti alat kelamin pria	Menggunakan bahasa kotor kemaluan laki-laki tapi dengan bahasa jawa
12	Firman Firmansyah: Bgsd kabbeh bener2 pecundang. Giliran tau gabisa lolos	Pesimis liat permainan Liverpool	Menyatakan kata pecundang dan bungkusan cornet

	baru bilang tdk pantas. Dasar otak bungkus cornet		
13	Wawan Albion: Mantap tje buang sapiteng aja palbat	Menyuruh Jurgen Kloop pergi dari liverpool	mengungkapkan sapiteng yang artinya pembuangan tinja
14	Imam Schwantz Reborn: Di copa indonesia auto dipantatin rans cilegon ni	Kualitas permainan Liverpool tidak jauh beda sama tim liga indonesia	Kata pantat adalah hal yang tabu
15	Rossi Generasi Biroe: Mgkn palbat liat dedemit di stadion itu jd otaknya koslet	Taktik Jurgen Kloop kurang bagus dalam permainan	Menyatakan otaknya koslet yang dimaksud ada gangguan pikiran
16	Ray Bastan:Hadeh patbat dh mulai omong yang gk penting aj benahin tuh skwad, pemain bosok jangan dimainin kek adum mosok dimaenin plus dipangkatin kapten	Wijnaldum tidak layak bermain apalagi menjadi menjadi kapten tim	Mengungkap busuk yang dituju untuk menyatakan rusak
17	Rohaye Baung:Sm ky fansnya bnyk koar2 ujung2x stress	Pelatihnya dan para fans- fansnya hanya bisa membual	Stres yang diungkapkan adalah ada gangguan otak kepada mereka
18	Wahyu Ardi: Otaknya nih	Pasrah dengan	Mengatakan bapuk

	palbat dimana sih apa apa nyalahin yang laen, anak asuhnya yang lagi bapuk nyalahin yang laen hadeh	statement pelatih yang selalu menyalahkan yang gak masuk akal	adalah kata yang menggabungkan sesuatu yang basi
19	Gie:Salahin tiang gawang lah koplok	Saat kalah kenapa tidak menyalahkan tiang gawang saja	Koplok dalam artian bahasa jawa adalah bodoh
20	Kinaya Arafaty Emyutama: Pelatihnya nyalahin stadion. Fansnya nyalahin decul. Sekali klub ampasya tetap ampas. SALAHKAN FC	Kenapa selalu menyalahkan keadaan	Ampas adalah julukan untuk sesuatu yang tidak berguna
21	Koendek:Sebenarnya Liverpool udah bagus mainya, tapi lebih bagus dibubarin aja	Kesal dengan permainan liverpool yang sering kalah	Menyindir dengan kata halus
22	Dicky Zaelani: Tolol, pelatih termaksa dimuka bumi. Bench ampas bukannya buang origi malah minamino yg dibuang, terus maksa sibudug dijadiin bek mulu najis bgt.	Menghujat pelatih karena memaksakan pemain untuk bermain	Budug yang dimaksud adalah penyakit kulit
23	Leo Imanuel: Dasaar ampas tolol	Melampiasikan dengan	Bahasa ampas dan tolol dituju untuk seseorang

		memakian	
24	Evidevll Eviidevll: Palbat demen banget rambut terumbu karang	Jurgen Klopp menyukai pemain yang rambutnya unik	Meyamakan rambut dengan sekumpulan hewan karang
25	Harun Saputra:Sebenarnya ini pemain berpotensi, potensi bikin emosi. Ketje ajg	Pemain ini hanya membuat emosi	Mengungkapkan anjing untuk admin
26	Ooni Dermawan:Sudah kudogi dari stylenya emang nih anak Uda persis mirip sama si blangsak	Permainan Curtis Jones seperti Henderson	Menyatakan blangsak yang dituju adalah pembawa sial
27	Nad Musisi Gagal: Ketje kayak lucinta luna seneng yg ganteng2.. fix punya kelainan seksual	Admin ketje menyukai pemain tampan, dia punya kelainan	Penyimpangan seksual adalah bangkitnya gairah seksual secara terus menerus
28	Erik M: Di Jual kek tu pemain ga guna sama sekali	Dijual saja pemain yang kurang bagus	Mengungkapkan tidak berguna untuk seseorang
29	Glbran Putra Bin Bakarr:Bukan munafik dimatch sebelumnya peran firman lebih bagus ketimbang kanjeng Oh iya Cuma mau bilang mane anjing	Kesal dengan pemain Sadio Mane	Mengatakan nama hewan untuk seseorang
30	M Riski:Wkwkwk, klop sudah jatuh cinta sama bokongnya jones wkwkwk	Jurgen Klopp menyukai permainannya	pantat yang dimaksud mengangumi

		Curtis Jones	
31	Raditya EK: Trik basinya palbat doang biar gak diganggu media2 lukcnut	Trik pelatih agar tidak diganggu media	Menyindir secara halus
32	Agung Panjl M: Palbat pantek	Jurgen Klopp yang sangat menjengkelkan	Mengungkapkan dengan bahasa kasar
33	Anton Areztu Jr: Sebelum Klopp minggat mau bikin lpul semprul ancur2an	Sebelum jurgen klopp pergi, dia ingin menghancurkan Liverpool	semprul yang dimaksud tidak masuk akal
34	Rap Monster Tzy: Kriteria ipul dan palbat kan pemain ampas ampas macam kek tak tai gitu	Kriteria incaran Liverpool dan Jurgen Klopp yang menyukai pemain belum terkenal	mengungkap tai kepada seseorang

Dari informasi yang ditemui, bisa ditunjukkan terdapatnya gaya komunikasi yang memiliki sarkasme. Pemakaian gaya komunikasi tersebut nampak yang bermakna agresif, buat mengekspresikan rasa tidak suka terhadap kabar postingan. Pesan- pesan sarkasme yang dituju nampak pada pemakaian kalimat berikut. “Pengen tidak jambak aja kondonya sang bocil luknut sampek pangkal pangkal nya brecetan bener bener sangat bajingan sekali maennya, tubuh aja besar tetapi giliran ngehalau bola macam bandeng presto, melehoy banget, koplok”, yang diartikan Jengkel dengan pemain yang bermain kurang baik tetapi senantiasa tampak bermain.

Bila kalimat ini di informasikan buat merujuk pada sikap lawannya, hingga ini sangat tidak sopan bertujuan menyakitkan untuk orang yang dituju. Arti kalimat Lucknut yakni salah satu dari sekian banyak kata gaul yang terus menjadi meluas di sosial media paling utama di facebook.

Perkata gaul yang digunakan ini umumnya berasal dari perkata plesetan umumnya itu bahasa wilayah ataupun bahasa Inggris. Salah satu bahasa gaul yang kerap digunakan merupakan sebutan lucknut. Lucknut semacam berasal dari bahasa Inggris ialah kata luck yang berarti beruntung serta nut yang berarti kacang. Tetapi nyatanya sebutan ini tidaklah berasal dari kata Bahasa Inggris, tetapi berasal dari Bahasa Indonesia "Laknat" yang diplesetkan.

Secara bahasa laknat berarti kutuk, orang yang terkutuk. Secara sebutan, kata lucknut kerap digunakan pada konteks orang-orang yang lagi terletak dalam kondisi santai semacam bercanda, kerabat dekat, teman lama, serta sejenisnya. Perihal ini sebab laknat ialah kata yang "agak agresif" bila diinformasikan dalam kondisi sungguh-sungguh. Sebab laknat ialah salah satu kata yang dirasa agresif, hingga orang-orang kerap memelesetkannya jadi lucknut. Kata laknat jadi lebih "bersahabat" kala ditulis lucknut serta digunakan kepada orang sudah akrab.

Pengambilan kata 'dableg' buat mengubah kata 'tidak mencermati orang yang menyuruh ataupun menasihati'; kata 'bangke' buat mengucapkan 'bangkai', kata 'ampas' buat tujuan ucapan 'tidak bermanfaat'; kata 'koplok' buat merujuk kata 'bodoh'; dan juga ada bahasa daerah 'pantek' artinya alat kelamin perempuan. Biasanya digunakan ketika seseorang sedang kesal atau emosi terhadap seseorang lainnya. pantek, dalam bahasa Minang mempunyai arti sangat kasar dan kurang sopan dalam bahasa Minang. Bapuk, memiliki arti untuk menjelaskan hal yang rusak atau jelek.

Kalimat bahasa dari Jawa 'koyok wedus kabeh' yang artinya seperti anjing semua, kata anjing dibuat untuk mengatakan seseorang akan menyakiti hati seseorang. Kalimat dari 'dasar admin gateli Muka lu kek peli' yang artinya dasar admin wajahnya seperti alat kelamin laki-laki. Kata 'pemain bosok' yaitu pemain busuk.

itu opsi kata yang menyimpang dari etika dari berdialog, agresif, tidak sopan serta sangat tidak pantas diinformasikan. Bila gaya komunikasi ditulis dalam media sosial yang bisa dibaca seluruh orang sebab sifatnya

terbuka, hingga perihal ini sangat tidak bijaksana serta menampilkan gaya komunikasi yang kurang baik.

Dari sebagian informasi yang sudah ditemui berikut ini pembahasannya yang sudah disajikan, hingga bisa di informasikan kalau secara universal gaya komunikasi dalam media sosial, berbentuk facebook serta difanpage liverpool garis keras gaya komunikasi sarkasme yang diunggah buat kepentingan hiburan, bukan ialah gaya komunikasi yang santun sebab banyak yang memiliki sarkasme. gaya komunikasi sarkasme difacebook fanpage liverpool garis keras ini menampilkan kalau khalayak dimedia sosial ialah kurang etika buat berlisian.

Gaya komunakasi sarkasme difacebook fanpage Liverpool garis keras mereka admin dan pengikutnya berbicara dengan kalimat-kalimat kasar bukan layak untuk menghina seseorang, kurang sopan untuk diucapkan. mereka memakai bahasa campuran dari bahasa inggris, bahasa daerah ataupun bahasa indonesia. Apabila semacam ini bila dibiarkan hendak mempunyai pengaruh yang terus menjadi meluas, dan menjadikan suatu kebiasaan berucap kotor sehingga menjadikan gaya komunikasi kurang sopan di media sosial di facebook.